

株式会社アスキーにおける新型コロナウイルス感染者の発生について

アスキーは7月28日、従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業員は7月25日に味覚障害を自覚、7月28日に受診した医療機関での指示を受け、PCR検査を実施し、陽性が確定したものです。現在は保健所の指示に従い指定の医療機関へ入院しており、容態は安定しております。

当社対策本部は、当該従業員の行動履歴から、外部のお客様との濃厚接触は無いこと、ならびに社内の濃厚接触者について確認済みです。

また、現時点でグループ内に他の感染者は確認されておりません。

地域の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを重く受け止めております。

当社対策本部は、所轄保健所と連携をとり以下のとおり対応しています。

- 濃厚接触者についてはPCR検査を実施
- 陰性となった濃厚接触者の14日間の自宅待機ならびに健康観察と経過報告
- 当該従業員の勤務していたエリアの消毒

当社は現在、従業員の毎日の健康状態チェック、行動履歴の記録、手洗い・うがい、消毒、マスク着用や咳エチケットの徹底、会議や出張の制限など感染拡大の抑止に向けた対策を行っております。

引き続き、社内外への感染拡大抑止と従業員とその家族の安全確保を最優先に、関係各所と連携し対応してまいります。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

2020年7月30日

株式会社アスキー

取締役社長 齋藤 孝司